

# **Carta del IAC al Conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte de la Generalitat Valenciana**

Publicado 23-07-2015

Madrid 23 de julio de 2015

Excmo. Sr. Don Vicent Marzá

Conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte de la Generalitat Valenciana.

Estimado Sr. Marzá:

El Instituto de Arte Contemporáneo (IAC) es una asociación independiente de profesionales dedicados al arte actual que, más allá de los intereses gremiales particulares, pretende beneficiar al conjunto de la comunidad artística.

El IAC desarrolla iniciativas con el fin de favorecer la mejora y el perfeccionamiento de nuestra red institucional dedicada al arte contemporáneo, para velar por la progresiva implantación de buenas prácticas e impulsar una nueva percepción social del arte.

Por ello y ante la aparición de la noticia de la destitución de la directora del Museo San Pio V, Paz Olmos por parte de la Consellería que usted preside, nos ponemos en contacto con usted confiando la puesta en marcha urgente de un manual de buenas prácticas en instituciones culturales que permita presentar candidaturas a las direcciones como las de esta pinacoteca.

También esperamos que desde su Consellería se cuente con las asociaciones profesionales del sector para su redacción.

Esperando que estas sugerencias sean escuchadas y tenidas en cuenta, quedamos a su disposición para todo lo que, referente a este tema, podamos sumar y contribuir en aras a una paulatina implantación de la transparencia y buen hacer en las Instituciones Culturales.

Atentamente,

Adrián Piera

p.p. Junta Directiva IAC